



De chaque côté, exercices radiophoniques./ DDM

## Une « web radio » émet depuis P. Mendès-France

Juste avant les vacances d'hiver de ce mois de février 2024, inauguration du studio d'enregistrement de la « station » de la web radio de la cité scolaire Pierre Mendès-France. L'aboutissement d'un projet qu'une équipe d'enseignantes du collège de la cité scolaire PMF avait initié lors de l'année scolaire précédente ; Corinne Casse (professeur d'anglais), Dominique Lagrange et Maryse Seguin (Lettres), Marie-Françoise Marcou (Histoire-Géo), avec le concours et accompagnement de Julien Toth dont les compétences et les pratiques radiophoniques exercées sur « Pontacq Radio » (journaliste, directeur d'antenne).

On pourrait évoquer les voies ministérielles et académiques telles que « Un collège, une web radio », le plan « France 2030 » ou encore « la transformation numérique de l'enseignement pour faire face aux défis économiques et sociaux [...] », et

même, « l'éducation aux médias et à l'information (EMI) » présentée dans la circulaire du 24 janvier 2022, pour la mise en place d'une web radio dans les collèges, ou la Direction de Région Académique du Numérique pour l'Éducation (DRANE) ; on retiendra, hors les conditions matérielles parmi lesquelles le proviseur citera « le mécénat et l'investissement de l'établissement... », l'appréciation d'une enseignante de l'équipe sur « l'association des exigences pédagogiques avec l'actualité quelle qu'elle soit, amener les élèves vers d'autres ressources » et jusqu'à ce constat « cela a permis à des élèves de se révéler, de se transcender au micro ». Et sous le titre « Curieux un jour, curieux toujours », émission créée de A à Z à écouter (<https://cite-mendes-france.mon-ent-occitanie.fr/lavie-de-l-etablissement/les-web-radios-de-pmf-56760.htm>)

Josiane Pomès